

**RUMBO A LA JEFATURA DE GOBIERNO**

Con foros y encuesta va Frente por la CDMX

PATRICIA RAMÍREZ

Al último minuto para que se venciera el plazo, PRI, PAN y PRD lograron presentar su coalición

Al último minuto para que se venciera el plazo, PRI, PAN y PRD lograron presentar su registro de coalición por la Ciudad de México, donde se precisa que la elección de su candidato o candidata será por encuesta.

Los registros se abrirán el 15 de noviembre y será cuando sean aprobados cuando puedan iniciar sus actividades proselitistas, aunque varios ya están en precampaña.

Luego de semanas de negociación, los presidentes del PAN, PRI y PRD en la Ciudad de México, Andrés Atayde, Israel Betanzos y Nora Arias, respectivamente, presentaron el convenio electoral a través del cual competirán de manera conjunta en las elecciones de 2024.

El acuerdo establece que se efectuarán debates y una encuesta de posicionamiento, para determinar quién es el perfil más viable para la capital del país.

Sin embargo, el panista Andrés Atayde acotó que no se descarta la posibilidad de generar un acuerdo político entre los partidos y la sociedad civil organizada para elegir a su candidata o candidato, lo cual fue incluido en el mismo texto del acuer-

do.

El coordinador de los diputados federales del PRD, Luis Espinoza Cházaro, uno

de los aspirantes a obtener la candidatura para la jefatura de gobierno, explicó que el 15 de noviembre serán las inscripciones de los interesados, el 17 se darán a conocer los resultados sobre quienes cumplen con los requisitos y entre noviembre y diciembre se realizarán cuatro debates, para contrastar las propuestas de los aspirantes.

Posteriormente, en enero se hará una encuesta para determinar quién es el precandidato mejor posicionado y que será el candidato del frente opositor. Preciso que se descartó la posibilidad de que los aspirantes recabarán firmas, por falta de tiempo para el proceso.

Asimismo, aclaró que se los aspirantes pueden hacer recorridos, encuentros con los ciudadanos y los militantes de los partidos, foros, debates y todo lo que no esté prohibido por la ley.

Sobre la posibilidad de que el género en la Ciudad de México sea hombre, el perredista dijo que lo más benéfico es que haya un proceso abierto, para que él o la candidata llegue legitimado al proceso.

A su vez, la diputada federal Cinthya López Castro, otra de las aspirantes a la candidatura, aseguró que los tres partidos están listos para ir, por primera vez en la historia, por la Ciudad de México con un solo candidato, para lograr un cambio.



Los presidentes del PAN, PRI y PRD en CDMX, presentaron el convenio electoral.

Los registros se abrirán el 15 de noviembre y cuando sean aprobados podrán iniciar sus actividades proselitistas, aunque varios ya están en precampaña